



## 5 Jahre Fairster Massivhausanbieter

Focus-Money bewertet das Unternehmen erneut mit der Gesamtnote „sehr gut“ (Juli 2020)

### Sieger mit Langzeitwirkung!

5 Jahre in Folge hat es ARGE-HAUS in die Rangliste der Besten geschafft – mit dem Top Urteil „Sehr Gut“.

Jedes Jahr bewertet das Wirtschaftsmagazin Focus-Money Massivhausanbieter nach Ihrer Fairness. Auch dieses Jahr wurde ARGE-HAUS erneut mit dem Gesamturteil „Fairster Massivhausanbieter“ ausgezeichnet. Es spiegelt somit eine solide Leistung auf einem boomenden Einfamilienhaus-Markt wider. Besonders wertvoll ist diese Auszeichnung jedes Jahr, da sie die Meinung der tatsächlichen Kunden widerspiegelt – in deren Bewertung u.a. Kriterien wie „Termintreue“ oder „Unbürokratische Hilfestellung bei Problemen“ einfließt.

Als besonders positiv bewerteten unsere Kunden hierbei, dass keine versteckten Kosten auftauchen sowie auf Probleme schnell und zuverlässig reagiert wird. Die Vielfalt der Ausstattungsmöglichkeiten und Flexibilität der Raumaufteilung sicherte uns außerdem in der Unter-Kategorie „Fairste Produktleistung“ einen Platz an oberster Stelle. Auch ein fester Ansprechpartner während der gesamten Bauphase ist für die Bauherren ein entscheidendes Kriterium weshalb ARGE-HAUS auch in puncto „Fairste Kundenkommunikation“ mit einem „sehr gut“ punktete.



2016

2017

2018

2019

2020